



FPÖ-Abgeordneter zum Nationalrat Sepp Riemer. Foto: KK

„Land unter!“

Politische, menschliche und Naturkatastrophen gehen meist Hand in Hand. Alle sind vom solidarischen Wirken der Bevölkerung, der Feuerwehren, dem Bundesheer und vieler ungenannter Organisationen beeindruckt. Mit dem Absinken des Wassers versiegen auch die Lippenbekenntnisse der rot-schwarzen Politik. Ein FP-Antrag zur Entgeltfortzahlung wurde abgelehnt. Eine Täuschungswelle anderer Art war der Wahlkampf-gag 2010. Die damalige Finanzministerin und LHStv Schützenhöfer versprachen 300 zusätzliche Polizisten für die Steiermark. Freiheitliche Kritik wegen mangelnder Sicherheit wurde lächerlich gemacht. Jetzt meldete sich der Vorsitzende des FA (SPÖ) in der LPol-Dion STMK und bestätigte die FPÖ. Das Lieblingswort der Schwarzen ist neuerdings das Wort Bremse. Denken Sie an die verhängnisvolle Schuldenbremse, Jetzt kommen neue Wahlverdummungsbremsen der ÖVP Betonierer auf uns zu. Viele Wahlzuckerl werden dem uninformatierten Bürger serviert. Die SPÖ redet vom „leistbaren Wohnen“ und hat jahrelang nichts dafür unternommen. Weder den Frauen mehr Einkommens-Gerechtigkeit gebracht, -außer „Genderfloskeln“- weder jungen Familien Hilfestellungen angeboten. Einen Wellenberg ganz anderer Art bescherten uns die Schweizer mit ihrer erfolgreichen Volksabstimmung zur Beibehaltung eines härteren Asylrechts. JA! Das Volk öfters befragen-Direkte Demokratie- eine FPÖ UR-Forderung! Für Rot/Schwarz bedeutet dies „Land unter“ und sie versuchen krampfhaft oppositionelle Initiativanträge zu verwässern. Nichts fürchten die Mächtigen mehr, als die Stimme des Volkes-spricht die FPÖ!

FPÖ Bezirksbüro:

0664/1801890

josef.riemer@fpoe.at

WERBUNG